

Senador Juan Luis Castro exige presencia de Carabineros y recursos del Ministerio del Interior para resguardar los Cesfam

El también médico, subrayó la importancia de contar con medidas de seguridad que sean eficaces y no representen una carga económica para el sector salud.

En el marco de las recientes amenazas y hechos de violencia que han afectado a los Centros de Salud Familiar (Cesfam) en distintas comunas del país, el senador Juan Luis Castro, miembro de la Comisión de Salud del Senado, se pronunció a propósito de la propuesta que evalúa el Gobierno de disponer guardias armados para resguardar estos recintos. El parlamentario hizo un llamado a reforzar la seguridad de manera efectiva y con recursos adecuados.

“Vamos a ponernos al lado de los alcaldes y de los Centros de Salud Familiar que hoy día están amenazados. No

nos conformamos con que distribuyan cascos y chalecos antibalas como lo están haciendo, creyendo que con eso protegen a alguien. Aquí se trata de colocar carabineros, si hay vigilantes tienen que ser pagados con fondos del Ministerio del Interior y no de salud. Y se trata, digámoslo con claridad también, cosa que la autoridad no ha querido entenderlo ni aceptarlo, que la colaboración de las Fuerzas Armadas contribuya a ese propósito de ser el caso, porque esto es parte también de lo que se denomina infraestructura crítica, cualquier establecimiento de salud”, afirmó el senador Castro.

El legislador subrayó la importancia de contar con medidas de seguridad que sean eficaces y no representen una carga económica para el sector salud. Asimismo, insistió en la necesidad de que el Ministerio del Interior asuma la responsabilidad de garantizar la protección en los Cesfam, utilizando los recursos disponibles de manera adecuada.

“Los establecimientos de salud forman parte de la infraestructura crítica del país y, como tal, merecen un resguardo proporcional a su importancia”, agregó.

El también expresidente del Colegio Médico reafirmó



su compromiso con las comunidades y los equipos de salud, haciendo un llamado a las autoridades a tomar decisiones que

aseguren la protección integral de los trabajadores y usuarios de los Cesfam en todo el territorio nacional.